

Arte  Paloma Picasso: “Mi padre no creía en la educación” —P39

Israel ultima la invasión terrestre de Líbano tras bombardear Beirut

● El Gobierno de Netanyahu dice a EE UU que la entrada de tropas es inminente

● El ejército prepara el terreno con incursiones y bombardeos en la zona fronteriza

● El ataque en la capital, el primero desde 2006, mata a tres militantes palestinos

ANTONIO PITA
MACARENA VIDAL LIY
Beirut / Washington

Israel prepara el lanzamiento “inminente” de una invasión terrestre de Líbano, según comunicó a Estados Unidos y según confirmó un portavoz del Departamento de Estado. El anuncio llegó el día en que el ejército israelí atacó el centro de Beirut, por primera vez desde 2006, y bombardeó con intensidad el sur del país, que ha declarado “zona militar cerrada” y en donde ya ha efectuado pequeñas incursiones. La invasión tendrá carácter “limitado”, según Washington, y tiene el objetivo de atacar las infraestructuras de Hezbolá tras dos semanas de bombardeos que han dejado más de mil muertos.

El bombardeo de Beirut se produjo en Cola, una rotonda con numerosas conexiones de transporte colectivo, y mató al menos a cuatro personas, tres de ellas miembros del Frente Popular para la Liberación de Palestina. Las imágenes dan cuenta de un ataque muy selectivo: el proyectil destrozó los muros de la cuarta planta de un inmueble de 10, sin derribar los pilares y dejando un agujero en medio. Hamás anunció la muerte de su líder en Líbano, Fatah Sharif Abu al Amin, y varios de sus familiares en un ataque en el campo de refugiados de Al Bass, en el sur del país. —P2 Y 3



El edificio bombardeado ayer por las fuerzas israelíes en el centro de Beirut. HUSSEIN MALLA (AP/LAPRESSE)

Ningún partido quiere apoyar al líder ultra para gobernar en Austria

SARA VELERT
Viena

Austria abre un periodo de incertidumbre política tras la victoria del ultraderechista Partido de la Libertad (FPÖ) en las elecciones del domingo. Las negociaciones para formar Gobierno se prevén complicadas. Ningún otro partido quiere pactar con los ultras para hacer cancelar a su líder, Herbert Kick. El partido democristiano ÖVP no cierra del todo la puerta a un acuerdo con el FPÖ, pero solo si Kick da un paso atrás. —P4 Y 5

—EDITORIAL EN P10

Congreso

La ley de vivienda del PP pone el foco en los jóvenes y en la okupación —P20

Sanidad

Solo el médico especialista podrá prescribir cannabis medicinal —P32

Comunicación

Dimite el tribunal de la oposición de RTVE aplazada por una filtración —P44

La justicia advierte de que Canarias “está desbordada” por la migración

GUILLERMO VEGA
Valverde

El Tribunal Superior de Justicia de Canarias emitió ayer un auto en el que advierte del colapso migratorio en las islas y apremia a una solución. “Ha sido desbordada notoriamente la capacidad de acogida del archipiélago en el caso de los menores migrantes no acompañados y las cifras no hacen sino aumentar en este preciso instante”, dice el auto, conocido tras el naufragio en El Hierro, con más de medio centenar de víctimas. Tres de ellas fueron sepultadas ayer en Valverde. —P14 Y 15



Entierro de una de las víctimas del naufragio, ayer en Valverde (El Hierro). PACO PUENTES

Un implicado en los incidentes del derbi, expulsado del Atlético. Muchos otros siguen impunes

Los ultras, un problema de fondo en los estadios

P. ORTEGA DOLZ / L. J. MOÑINO
Madrid

La interrupción durante 20 minutos del Atlético-Real Madrid, el domingo, vuelve a llamar la atención sobre la presencia de grupos ultras en estadios de fútbol y sobre sus relaciones con los clubes.

Un joven de 18 años fue detenido por su relación con el lanzamiento de objetos y el club lo expulsó de forma permanente. Otros siguen impunes. La policía trabaja para identificarlos, también a los encapuchados. —P34 Y 35

—EDITORIAL EN P10